

#SÜD 08. September 2020

Demo zum Erhalt der Eisenbahnstrecke Gotteszell-Viechtach

Anfang September schlug die Nachricht wie eine Bombe ein. Aus für die Eisenbahnstrecke Gotteszell-Viechtach ab September 2021. Ein Aufschrei ging durch die Region Regen.



Betroffen wären viele Bahnfahrerinnen und Bahnfahrer, aber auch Beschäftigte der Länderbahn, die diese Strecke derzeit betreibt.

Zusammen mit vielen Verbänden und den Beschäftigten der Länderbahn fand am Montag eine Demonstration für den Erhalt der Eisenbahnstrecke in Regen teil.

500 Teilnehmerinnen und Teilnehmer empfingen die bayerische Verkehrsministerin in Regen und teilten ihr mit, was sie von dieser Entscheidung halten. Nichts. Umweltpolitisch und verkehrspolitisch daneben.

Die Ministerin entschuldigte sich für diese Kommunikationspanne. Die Strecke soll über das Jahr 2021 hinaus weiter betrieben werden. Im Rahmen einer Studie wird nun die ÖPNV Situation der Region bewertet.

Ein richtiger Schritt in die richtige Richtung so Harald Hammer, EVG Geschäftsstellenleiter in Regensburg. Wir werden das weiter aufmerksam verfolgen. Kämpfen lohnt sich.



[Alle Bilder anzeigen »](#)